
Continúan las investigaciones
por  caso  Luminarias  en
municipio de Puente Alto
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2023/06/061623PR
OG-TPLM-mp3cut.net_.mp3

En  conversación  con  la  concejala  comunista  de  la  comuna,
Denisse Hermosilla, indica que tras las acciones efectuadas
por la policía en el recinto municipal, el alcalde Germán
Codina, no ha informado al cuerpo de representantes sobre los
peritajes de la investigación.

Por otro lado, acerca de otro caso de la “Ruleta Millonaria”
que  fue  reportado  por  Ciper  en  el  2022,  indicó  que  la
información  solicitada  bajo  el  rol  fiscalizador  que  les
corresponde, estaría siendo entregada la próxima semana.
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